

Lehrkräfte

Claus Kießelbach



- Schulmusikstudium mit Hauptfach Schlagzeug bei Christoph Caskel in Köln, dann Jazz-Vibraphon-Studium bei Tom van der Geld in Mannheim
- bei zahlreichen Produktionen Gastmusiker der HR-Bigband
- Dozent im Fachbereich Jazz der Musikhochschule Mannheim
- Konzerte und Aufnahmen u.a. mit dem Judith-Goldbach-Quartett, "Jazz against the machine" und dem "International Ensemble" der Erhu-Virtuosin Deng Xiaomei
- Tourneen im In- und Ausland
- Seit 2007 Lehrtätigkeit an der Städtischen Musikschule Ludwigshafen

